

El ministro de Educación Ruiz Jiménez en Valencia

Dió posesión al nuevo Rector de la Universidad y presidió otros actos

Valencia.—El ministro de Educación Nacional señor Ruiz Jiménez se encuentra en esta ciudad en visita oficial. En el curso de un solemne acto ha dado posesión al nuevo rector de la Universidad señor Cortés...

Sangriento combate entre soldados ingleses y guerrilleros egipcios

El choque se produjo en Tel el Kebir registrándose ocho muertos y catorce heridos

El Rey de Arabia dispuesto a mediar en la disputa anglo-egipcia

El Cairo.—El ministerio del Interior anuncia que ocho egipcios han resultado muertos y catorce heridos en los choques ultimamente producidos entre guerrilleros egipcios y soldados ingleses en Tel el Kebir.—Efe.

El Cairo.—El choque entre egipcios y británicos se produjo tras la explosión de un artefacto colocado en el tendido del ferrocarril, delante de un tren militar británico, a una milla al Sur de Tel el Kebir. Los ingleses llevaron al lugar del incidente carros blindados y artillería pesada...

El Cairo.—El choque entre egipcios y británicos se produjo tras la explosión de un artefacto colocado en el tendido del ferrocarril, delante de un tren militar británico...

Truman pide mas voluntarios para la defensa civil

Son necesarios -dice- 17.500.000

De otra forma no es posible llevar adelante el plan

Washington.—El presidente Truman, en una declaración hecha al cumplirse el primer año de su programa de defensa, ha dicho que el país no se encuentra preparado para defenderse por sí mismo contra un ataque atómico en el territorio metropolitano...

Los marinos de la VI Flota norteamericana satisfechos de su estancia en España

Todas las ciudades del Mediterráneo rivalizan en atenderles y agasajarles

Barcelona.—A mediodía dió un concierto de música popular española, a bordo del buque insignia de la VI Flota norteamericana el "Orfeo de Sans".

AMPLIACION DEL MUSEO PROVINCIAL

Córdoba.—A mediodía se ha celebrado el acto inaugural de las nuevas salas del Museo Provincial de Bellas Artes, entre las que se encuentran una dedicada a las obras del gran escultor cordobés Mateo Inurrria...

Se estrella el único bombardero atómico a reacción inglés

Hacia su primer vuelo de pruebas

Ciudades enteras de California inundadas

London.—Grupos de Policía y servicio secreto han montado guardia ante los restos del único bombardero atómico a reacción de Gran Bretaña, que se estrelló después de hacer explosión en el aire. El avión "Valiant" cayó sobre un campo de Bransgore...

Argentina suspende el tráfico comercial por el río Paraná

Posadas (Argentina).—Ha quedado suspendido, según se anunció oficialmente, el tráfico comercial a través del río Paraná, hasta la ciudad paraguaya de Encarnación. El tráfico entre la Argentina y sus vecinos Uruguay y Brasil...

Intentos para resolver la crisis belga

Bruselas.—Jean Vanhoutte, exministro de Hacienda en el Gobierno saliente, celebró conferencias con los jefes del partido socialcristiano, en un intento de former Gobierno.—Efe.

LA SEMANA de España del extranjero

COMO era de prever, la ONU —primero en la comisión política y después en la Asamblea— aprobó el plan occidental de defensa por el que se permitiría la adopción de medidas contra cualquier posible agresor sin el riesgo de que nadie haga uso del derecho de veto. Rusia y los suyos se opusieron, naturalmente. También se acordó una reunión extraordinaria del Consejo de Seguridad para estudiar la "guerra fría"...

S. S. Pío XII asiste a la lectura de tres decretos de beatificación

Ciudad del Vaticano.—El Papa Pío XII, recibió en audiencia privada al Arzobispo de Palermo, Cardenal Ruffini. Después asistió a la ceremonia de la lectura de tres decretos de la Sagrada Congregación de Ritos en los que se reconocen los milagros aducidos para la beatificación de Rosa Venerini, fundadora de las Maestras Pías; Bertila Borcardi, de las hermanas de Santa Dorotea; y de la Madre Rafaela Maria, fundadora de las Siervas del Sagrado Corazón.

Mussadeq se niega a retirar la orden de cierre de los consulados británicos

La medida preocupa en Washington y complica aún más la situación

Teherán.—Un portavoz del Gobierno ha declarado que el embajador británico ha visitado al jefe del Gobierno persa esta mañana y le ha pedido que retire la orden de cierre de todos los consulados británicos en Persia.

Mao construye un gran aeródromo cerca de la frontera con Indochina

Teherán.—En la nota sobre clausura de los consulados británicos se dice que el Gobierno imperial del Irán no puede tolerar por más tiempo la indeseable actitud de interferencia de los funcionarios británicos en los asuntos internos del país...

Carlsen horrorizado por el recibimiento que dice le prepara Nueva York

Hoy recibirá una condecoración danesa

Falmouth (Inglaterra).—El capitán Kurt Carlsen se ha despedido del comandante del remolcador "Turmoil".

Criminal peligroso detenido en Melilla

Melilla.—La policía gubernativa de Villa Nador ha realizado un importante servicio al detener a un peligroso criminal que desde hace tiempo burlaba la vigilancia de los servicios franceses y españoles. Se trata del musulmán natural de la cabila Metaliza, de la zona francesa, Buyemas Abdelal Hamuta...

Restos humanos prehistóricos en Italia

Messa (Italia).—Han sido encontrados restos fosilizados humanos que se creen pertenecientes a los tiempos prehistóricos del hombre de Neandertal. Los huesos estaban cubiertos con una capa de óxido, similares a la encontrada en los restos prehistóricos descubiertos en la gruta de Le Hostier (Francia) y cerca de las cuevas de Neandertal en Alemania.

Pleito

Una compañía de seguros no quiere pagar la póliza de un soldado muerto en Corea

El padre sostiene que EE. UU. no están en guerra allí

Pittsburg.—El cabo Andrew Beley, que murió en acción bélica en Corea, ha motivado que se plantee un problema a la Casa de Seguros "Pennsylvania Mutual Life Insurance", donde tenía una póliza de dos mil dólares como seguro de vida.

Funerales por dos legionarios rumanos en Majadahonda

Majadahonda.—En la iglesia parroquial se han celebrado solemnes funerales por el eterno descanso de las almas de los héroes rumanos Ion Mota y Basile Marin. Asistieron autoridades españolas y representantes de las naciones situadas tras el "telón de acero".

Distinción a un periodista

Melilla.—Recibe muchas felicitaciones el cronista oficial de la ciudad, señor Fernández de Castro, con motivo de habersele concedido la placa de segunda clase del mérito aeronáutico, con distintivo blanco, en recuerdo de su labor periodística realizada durante las campañas africanas, sobre la aviación como corresponsal de guerra de "El Imparcial" e "Informaciones". Fue también el quien propuso el nombre de "Plus Ultra" para bautizar el aparato que el glorioso comandante Franco utilizó para su vuelo a Buenos Aires.—Cifra.

Churchill en el Canadá

Ottawa.—A la conferencia de hoy entre Churchill y el primer ministro canadiense, S. T. Laurent asistieron cuatro ministros. Mientras se celebraba, llegó el secretario del Foreign Office, Eden, procedente de Estados Unidos.—Efe.





